

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Di era globalisasi ini, perkembangan zaman terjadi seiring dengan perkembangan teknologi. Dapat kita lihat bahwa perkembangan teknologi telah merajai hampir segala bidang bisnis di muka bumi ini. Hal ini yang membuat perubahan besar dalam menjalankan bisnis yang ada.

Seiring perkembangan zaman, segala aspek dalam kehidupan juga berkembang sehingga membuat masyarakat untuk melakukan inovasi. Dampak Inovasi yang dapat berpengaruh positif terhadap masyarakat, antara lain yaitu perkembangan teknologi yang canggih, sebagaimana teknologi merupakan suatu hal yang dapat membantu serta mempermudah dalam segala kegiatan pekerjaan. Sebagai pelaku bisnis tentu saja harus memfasilitasi kemudahan dalam mengakses informasi- informasi penting yang mudah digunakan dengan efisien, efektif dan akurat supaya dapat membantu pelaku bisnis untuk mengambil suatu keputusan.

Teknologi ini yaitu teknologi komputerisasi yang bisa digunakan dalam kategori UMKM. Sebagaimana perkembangan UMKM dari tahun sebelumnya ke tahun berikutnya terus mengalami peningkatan, salah satunya di Indonesia.

Pada faktanya masih banyak UMKM yang tidak memanfaatkan adanya Teknologi komputerisasi dalam membantu kegiatan pekerjaannya. Tentu saja perkembangan teknologi ini dapat mempermudah UMKM dalam hal sistem pencatatan stok , pembukuan dan sebagainya. Sistem pencatatan stok adalah sebuah manajemen gudang meliputi data – data stok barang serta membantu proses dalam menerapkan pencatatan persediaan dengan cermat dalam hal keluar masuknya persediaan barang, dengan demikian hal ini dapat membantu saldo stok persediaan pada perusahaan.

Toko Vs Accessories merupakan salah satu UMKM yang berlokasi di BCS Mall yang sudah berdiri sejak tahun 2014 yang bergerak di bidang Aksesoris *Handphone* dengan berbagai jenis aksesories tipe *handphone*. Toko Vs Accessories ini tidak pernah menerapkan atau mempunyai sistem pencatatan barang, tidak adanya pencatatan keluar dan masuknya barang, sering terjadinya kehabisan

persediaan barang, serta juga terjadinya *human error* akibat kerabat yang meminjam produk Toko Vs Accessories tanpa adanya mencatat barang yang dipinjamkan. Oleh sebab itu Toko Vs Accessories dalam menjalankan kegiatan usahanya menjadi terhambat dan juga mengalami penurunan omzet pendapatan.

Berdasarkan perihal di atas, penulis berniat untuk melakukan suatu perancangan sistem pencatatan persediaan barang serta didukung dengan perangkat lunak *Microsoft Office Excel 2013* pada Toko Vs Accessories. Atas suatu perancangan sistem penulis membuat judul yaitu **“Pengembangan Sistem Manajemen Persediaan Barang dengan Bantuan Perangkat *Microsoft Excel* pada Toko Vs Accessories”**.

1.2 Ruang Lingkup

Ruang Lingkup dari proyek ini adalah membuat sebuah sistem manajemen persediaan hingga pada pencatatan masuk keluar persediaan secara mendetail dalam sebuah kartu persediaan dengan bantuan perangkat *Microsoft Excel*. Serta menyampaikan panduan kepada pemilik usaha dan karyawan pada proses pencatatan dalam sistem manajemen persediaan tersebut. Dengan menggunakan penerapan sistem manajemen pencatatan persediaan ini diharapkan memudahkan Toko Vs Accessories dalam mengontrol keluar dan masuknya produk di gudang.

1.3 Tujuan Proyek

Program Kerja Praktek ini bertujuan agar dapat membantu perusahaan dalam menyusun serta mengimplementasikan sebuah sistem pencatatan persediaan aksesoris *Handphone*. Benefit yang di peroleh perusahaan dengan mengimplementasikan sistem kartu persediaan adalah :

- a. Toko Vs Accessories dapat mengurangi kesalahan akibat proses peminjaman produk perusahaan kepada rekan kerja sebanyak 90%. Dengan begitu kerugian perusahaan akibat kesalahan pencatatan akan berkurang, sehingga dapat meningkatkan laba penjualan sebesar 20%
- b. Dengan mengimplementasikan kartu persediaan dengan bantuan *Miscrosoft excel* ini Toko Vs Accessories dapat mengetahui jumlah persediaan aksesoris

handphone yang masih tersedia, sehingga apabila ada persediaan yang akan habis, pemilik usaha dapat memesan segera kepada supplier.

- c. Membantu atasan / pemilik untuk mengambil keputusan bisnis berdasarkan kartu persediaan barang

1.4 Luaran Proyek

Program dari Kerja praktek ini mengeluarkan hasil yang dapat diberikan kepada pemilik usaha Vs Accessories dalam bentuk sistem kartu persediaan. Pada sistem tersebut terdapat beberapa luaran proyek yang digunakan untuk membentuk sistem, antara lain:

- a. Merancang dan menyediakan Sistem pencatatan persediaan yang berisi pemasukan dan pengeluaran untuk mengecek persediaan akhir setiap periode.
- b. Menyediakan formulir persediaan pemasukan dan pengeluaran persediaan barang, dimana formulir ini akan digunakan jika terjadinya transaksi. kemudian akan diisi pada saat adanya transaksi, fungsi formulir ini sebagai bukti data yang akan di input kedalam laporan persediaan.
- c. Sistem manajemen pencatatan persediaan akan dibuat dengan bantu microsoft excel dan dilengkapi filter agar pemilik usaha lebih mudah dalam mengecek stok persediaan.

1.5 Manfaat Proyek

Manfaat yang dapat diperoleh dari penelitian dalam kerja praktek di Toko Vs Accessories:

1. Bagi Pemilik usaha
Pemilik Usaha dapat menjalankan kegiatan usaha dengan mudah, dapat mengetahui dalam melakukan pengecekan laporan pemasukan dan pengeluaran persediaan secara akurat, dapat menentukan waktu untuk mengisi kembali stok yang dibutuhkan, dapat meminimalisir resiko kehilangan persediaan serta mengurangi kerugian pemilik usaha atas modal persediaan yang hilang.

2. Bagi Mahasiswa

Mahasiswa dapat menjadikan penelitian ini menjadi salah satu pengalaman tambahan dan juga dapat memahami bagaimana sistem manajemen pencatatan pemasukan atau pengeluaran persediaan perusahaan yang nyata.

1.6 Sistematika Pembahasan

Penyajian pada Laporan Praktek ini diuraikan pada sistematik pembahasan antara lain sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Pada pendahuluan membahas tentang perihal latar belakang masalah, ruang lingkup proyek, tujuan proyek, manfaat proyek, dan sistematika pembahasan yang dijelaskan secara jelas pada bab ini.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Berisi Sistematika teori, membahas tentang teori-teori, temuan, dan informasi-informasi yang relevan diuraikan sehingga dapat dijadikan acuan untuk melaksanakan kerja praktik.

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Penjelasan mengenai identitas usaha, struktur organisasi usaha dan kegiatan – kegiatan operasional yang dilaksanakan dalam perusahaan.

BAB IV METODOLOGI

Pada Metodologi ini terdapat rancangan penelitian, teknik pengumpulan data yang digunakan, proses perancangan, tahap-tahap pelaksanaan dan jadwal pelaksanaan.

BAB V ANALISIS DATA DAN PERANCANGAN

Pada tahap ini terdapat analisis data dan juga hasil rancangan luaran proyek yang dijelaskan lebih mendetail.

BAB VI IMPLEMENTASI

Pada tahap implementasi berisi proses yang terjadi pada implementasi, keadaan setelah adanya proyek ini di di implementasikan serta umpan balik yang didapatkan dari hasil rancangan saar diimplementasikan pada di lokasi kerja praktek.

BAB VII KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini penulis menjelaskan mengenai kesimpulan dari keseluruhan laporan secara singkat padat dan jelas, serta saran dari sebelumnya dan sesudahnya dilakukan penelitian ini kepada pemilik usaha, agar usaha ini dapat berkembang kedepannya.